

児童生徒・保護者の皆さんへ

皆様には、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策として、3月の臨時休業をはじめ、昨年度の卒業式、新年度の入学式や始業式など、節目となる大切な行事についても参加者や時間の制約をお願いするなど、多大なる御理解と御協力をいただき、心から感謝申し上げます。

4月13日には、広島県において「感染拡大警戒宣言」が行われたことから、感染リスクの回避と県民の不安解消を図るという二つの視点に立って、全ての県立学校において臨時休業を実施することになりました。

新年度早々に子供たちの学校生活を中断せざるを得ない状況になったことにつきまして、大変申し訳なく思っております。

県立学校においては、5月6日までの臨時休業を予定しておりますが、児童生徒等の学習機会の確保は大変重要であることから、自宅にいる状況であっても、規則正しい生活習慣を身に付け学習を継続するとともに、学校再開後を見据え、様々な手立てを講じるなど、最大限の配慮をしながら取り組んで参りたいと考えています。

学校の休業期間中は、子供たちが友達と直接会って話したり遊んだりする機会が減少することなどから、子供たちの心と身体の健康についても、御家庭において十分に留意していただくとともに、御不安や御心配がございましたら、直ちに学校に御相談くださるようお願いいたします。

なお、感染者に関する情報を知ることがあっても、感染者とその御家族のプライバシーを守るため、SNS等による情報を拡散したり、誹謗中傷等の書き込みをしたりしないように、御家庭においてもお子様に十分お話しくださるようお願いいたします。

最後になりますが、県教育委員会といたしましては、感染拡大防止に努めるとともに、いつでも学校を再開できるよう、全力で取り組んで参ります。

皆様におかれましても、引き続き、感染拡大防止の取組を徹底していただき、できるだけ早く、学校を再開できますよう、御理解と御協力をお願い致します。

令和2年4月16日

教育長

平川理恵